

1/5 市制施行60周年記念事業 2023年宜野湾市新春の集い開催



「2023年宜野湾市新春の集い」が3年ぶりに開催され、多くの方々が参加し、新たな1年の幕開けを祝いました。松川正則市長は「昨年は皆さまのお力添えのもと、市の様々な事業を進めることができたことに感謝申し上げます。市は現在も様々な事業を手掛けておりますが、迅速な運営の実行を心掛け、皆さまが健康で明るく暮らしていけるよう、一丸となって尽力してまいります」とあいさつしました。

1/6 今年1年の安全を祈願して 令和5年宜野湾市消防出初式



市消防本部にて出初式が行われました。消防職団員への表彰式の後、松川市長は「今年度は本市において初の女性職員が誕生しており、今後もより多くの女性が消防を目指すよう広報を展開いたします。これからも消防施設等の充実・強化、環境整備に努めてまいります。消防職団員の皆様においても市民の信頼と期待に応えられるよう一層精進されるよう切望しております」とあいさつしました。

12/22 笑顔あふれる学校の実現に向けて ゆたしく会寄附金贈呈式



ゆたしく会より、宜野湾中学校、宜野湾小学校、長田小学校へゆたしく会解散に伴う寄附金の贈呈が行われました。具志堅重光会長は「今までありがとうございました」と長年地域のために活動してきた気持ちを一言に込めてあいさつし、由博文校長は「皆さまのおかげで本当によい学校へ変わっていき、生徒たちも文化を紡ぎ、自主的にあいさつ活動等を行う生徒へ成長しました」と感謝を述べました。

12/23 温かいご寄附ありがとうございます がじまる苑寄附金贈呈式



サービス付き高齢者向け住宅願寿苑の名嘉廣代表より寄附金の贈呈がありました。名嘉さんは「市の福祉の一助になればとの思いから始めましたが、今や自身の健康維持に繋がっています。継続20年を健康で行うことが今の目標です」と語りました。和田敬悟副市長は「継続的なお心遣いに感謝申し上げます。寄附により、市内福祉施設等に充実した設備を整えられています」と感謝しました。

1/6 温かいご支援ありがとうございます ハンドメイド育児用品の寄贈



山城幸子さんより健康増進課へ、ハンドメイドのスタイ52点、抱っこひも25点、カバン6点、おくるみ1点の寄贈がありました。初めての妊娠または出産された方へ贈りたいと思います。マンマン教室(離乳食教室)では、参加者全員が手に取り時間をかけて選び、嬉しそうに受け取っていました。リバーシブルで心のこもった素敵な品々に喜ばれていました。

1/11 次の世代に繋ぎ、文化の裾野を広げる 国指定重要無形文化財追加認定の報告



国の重要無形文化財に指定される「組踊」と「琉球舞踊」の保持者が追加認定されるにあたり、「組踊」で認定を受けた稲嶺盛律さん、「琉球舞踊」で認定された山田多津子さん、上原伸浩さん、山城洋子さん(当日欠席)が報告のため市役所を訪れました。上原さんは「長年の取り組みが認められてうれしく思います。地域芸能に深い理解を示してくれる皆さまに感謝します」とあいさつしました。

12/23 楽しむことが夢の実現につながる 仲村宗悟さんよりサプライズ・メッセージ



市内公立小中学校において、2学期終業式が執り行われました。式終了後には「でえ〜じうむさん運動」の一環として、本市出身の声優・シンガーソングライターとして活躍する仲村宗悟さんから、サプライズ・ビデオメッセージが届けられました。メッセージビデオの中で仲村さんは、夢を叶えるために必要なことや、自身の夢が少しずつ形を変えていったことを子供たちに熱く語りました。

12/23 普天間飛行場返還後の未来のために 日本工営都市空間株式会社寄附金贈呈式



日本工営都市空間株式会社沖縄支店の関係者が市役所を訪れ、「普天間未来基金」に寄附金を贈呈しました。牧村直樹代表取締役会長は「宜野湾市の発展のために当社も力をお貸ししていきたいと考えておりますので、よろしくお願いたします」と思いを語りました。松川正則市長は「これからも皆さま方とともに一つひとつ課題を解決していきながら取り組んでいきます」と感謝の意を述べました。

1/12 子供たちの未来のために 市育英会へ寄附金贈呈



普天間朝光さんが市教育委員会を訪れ、市育英会へ寄附金の贈呈をしました。普天間さんは、教育長在職中、小学校英語教育特区事業の推進等に取り組み、本市教育の発展にご尽力しました。退職後は、市体育協会会長、市青少年健全育成協議会会長、市社会福祉協議会会長を歴任される等、地域活動にご尽力されました。多くのご功績から令和3年度「秋の叙勲瑞宝双光章」を受章されております。

1/16 今後とも子供たちのために、地域のために 玉城勝秀さんの令和4年秋の叙勲受章報告



玉城勝秀元教育長が市役所を訪れ、令和4年秋の叙勲にて瑞宝双光章の受章報告を行いました。玉城さんは「この叙勲は私だけの力ではなく、多くの方々からのご支援・ご指導があったお陰だと思っております」と感謝の気持ちを語りました。松川正則市長は「玉城先生がこれまで頑張ってきた功績に対して叙勲が授与されたことを自分のことのようにうれしく思います」とあいさつしました。

12/26 Wishing for peace in the world ウクライナ避難民支援物資贈呈式



市内事業者の関係者より、支援物資の贈呈と募金箱の設置を行いました。サントリーフーズ沖縄株式会社の相原俊司代表取締役社長は「避難されてきた方が少しでも穏やかな気持ちになっていただければと思い、伺わせていただきました」とあいさつをし、FMぎのわんの山内一郎代表取締役社長は「ラジオ等をしている強みを活かして募金を呼び掛けて、お力添えができればと考えました」と話しました。

12/28 長年にわたり従事してくださった功労者へ 「瑞宝双光章」の叙勲伝達式



「瑞宝双光章」の叙勲伝達式が、市教育委員会にて執り行われました。故玉那覇眞盛さんの代理出席の玉那覇秀子さんは「生前に受けた皆さまからの力添えのおかげだと感じています。夫もきっと喜んでいただいていると思います」と感謝を述べました。比嘉岳雄さんは「この度の表彰、大変うれしく思います。今後もこの勲章に恥じぬよう、市の学校教育のお手伝いが出来たらうれしいです」と語りました。